
令和４年度 第３回 和光市立広沢小学校学校運営協議会 議事録 

 

令和４年９月６日 

 

【開会】 

令和４年９月５日（月）１６：３０ 広沢小学校会議室にて９名参加により開催 

【参加者】 

阿保 美奈子（広沢学童クラブ主任支援員）／中山 弘（2030 VISION Project 代表） 

山崎 雄一（保護者の会会長）／塚本 拓（和光市社会福祉協議会） 

大森 晴海（第二中学校主幹教諭）／辻 英一（校長）／新村 宏子（教頭） 

丸山 陽平（教務主任）／齋藤 拓紀（新しい学校教育部主任） 

 

【次 第】 

１ 学校長あいさつ 

 

２ 協 議 

⑴ ２学期の予定等について 

 ○ 学校から２学期の予定や現在のコロナの状況等を報告 

 

⑵ 夏のイベントについて報告 

 ○ 山崎さんから、夏のイベントについて報告 

  ・ ８月２２日から２６日までの５日間で１５０名の子供たちが参加した。 

  ・ プログラミング、プレーパーク、HADO、子供エリア会議、ビームライフル、水引づく

り、理科実験、タオルで人形作り 

 ○ どれも子供たちの笑顔があふれていた。 

 ○ エリア会議がとても面白かった。子供たちからも意見がたくさん出ていた。 

 ○ また来年度以降も継続してほしい。そのためにどうすればよいのか。 

 ○ 学校の教育活動としての視点、方向性はどうだろうか。 

⑶ 熟議について 

 ○ 昨年度の熟議の反省として、１つでも２つでも実現できればよかった。 

 ○ WIN-WINのことが考えられれば、学校と地域社会との結びつきは、もっと強くなる。 

 ○ 未来志向の教育や働き方改革などをテーマに話し合っていけたらよいのではないか。 

 ○ 本番（10/29）までに、新しい学校教育部と学校運営協議会委員のメンバーで熟議に向け

て準備を進めていく（もう２回ぐらい打ち合わせの機会が欲しい。その時は部員も参加） 

 

３ 次回の開催予定    令和４年１０月２９日（土）午後（熟議予定） 広沢小体育館 

 

４ 次回の議題      （未定）※今後テーマ等を決めていく。 


